

RAKUSAI POPS vol.2

令和元年8月

新1年生座談会

今回のRAKUSAI POPSでは、新1年生の座談会の様子をお伝えします！洛西高校に入学して3ヶ月、どのように感じ、どのような高校生活を送っているのか、洛西生の「生の声」をお届けします！



新面 誠志くん
西ノ岡中学校出身
(軽音楽部所属)
ドラムと水泳が好きです

中村 梨瑚さん
大山崎中学校出身
(女子バレーボール部所属)
趣味は犬や猫と戯れること

則末 拓也くん
北野中学校出身
(体操部所属)
体操一筋で頑張ってます

中川 礼貴くん
桂中学校出身
(男子バスケットボール部所属)
NBA選手の動画を観ます

重盛 香乃さん
長岡中学校出身
(書道部所属)
好きな俳優は岡田健史君

足立 晴香さん
勝山中学校出身
(吹奏楽部所属)
あいみょんとMrs. GREEN
APPLEをよく聴きます

Q.洛西高校へ、どのように通っていますか？

- 中川** 自転車で通っています。30分くらいです。
新面 僕も自転車です。10分ちょっと。
重盛 私は20分くらいです。
中村 普段は自転車ですけど、雨の日は電車とバスで行きます。
足立 電動自転車を使って通っています。
則末 電車、バス、電車です。
全員 すごい(笑)



Q.ズバリ、洛西を選んだ理由は何ですか？

- 則末** 体操部のある高校を探していたんですけど、体操部のある公立高校は数えきれないほどしかなくて。大学受験のことを考えても洛西が良いと思って選びました。
中川 理由の1つは「洛再Links」です。ボランティア活動をしたり、自然が多いので様々なことを学べたり、地域の人と交流できると思ったからです。
中村 行事が多くて楽しそうだと思ったからです。あと、制服がかわいかったのでここに決めました。
重盛 塾や先輩の話を聴いて、洛西高校が自分に合っていると思いました。書道部もあるし、すぐ入ろうと決めました。



- 新面** 友達に「洛西の説明会ついてきて」といわれて行ったのがきっかけです。自分の求めているものが全部あって、ここがいいと思いました。
足立 中学のときに洛西の吹奏楽部の定期演奏会をみて、ここに入って自分も同じように演奏してみたいと思って洛西を選びました。

Q.高校に入学して、中学校と違うと思ったところは？

- 中村** 定期考査の難易度が高いことです。中学の時は2週間前でも間に合ったけど、高校の勉強は毎日しないと頭に入らないほど内容が多いです。
重盛 自己管理と自己責任がより大切になるところです。中学の時は先生が細かく指示してくれていたけど、高校は先生の話をよく聞いて自分でなんとかしないといけない。
新面 勉強量がちがう。自分から率先してやらないとおいていかれます。
中川 課題テストがあったり、宿題が毎日出たり大変です。でも、それで学習習慣が身についているからためになっています。

Q.部活と勉強の両立をどのようにしていますか？

- 重盛** 私は、計画を立ててから実践したほうが取り組みやすいです。勉強し終わったあとに結果と照らし合わせて、また頑張ろうと思えます。
則末 毎日の予習復習が一番大事なので、家で頑張っています。
足立 帰ったら時間が遅いので、元気なときは予習をやってから寝ます。できないときは、朝早く起きて予習しています。



Q.学校説明会に参加したことはありますか？また、感想は？

- 則末** 部活動体験で先輩方が、優しく接してくださいました。
中川 僕もです。あいさつもしてくださるし、良い雰囲気だと感じました。
重盛 洛西フェスティバルです。公立高校でも5日間しているところに魅力を感じました。校風も自分に合っていると思いました。
新面 10月頃参加しました。堂々と文武両道をかかげる洛西高校にはそれだけの自信や実績があると思って、即決しました。
中村 説明会を高校でしているの、校風が見れてよかったことです。
足立 説明を聞いてここに入ろうと決めました。全部がいいと思いました！



京都府立洛西高等学校

京都市西京区大原野西境谷町1丁目12-1・2
TEL.075-332-0555 FAX.075-332-0216

ホームページ

<http://www.kyoto-be.ne.jp/rakusai-hs/mt/>



Q.実際入学して、ここがいい!と思ったところは?

中村 中庭とか体育館の近くにトレーニングルームがあることです。部活動でトレーニングルームを使っています。

足立 自習室がすごい綺麗ななと思いました!



Q.受験勉強について、中3生にアドバイスできることは?

重盛 受験勉強の初めの頃はやる気もあるけど、受験は思ったより長く感じるので、メンタルをやられる時期があります。そんなときは、「絶対に行きたい高校に受かってやる!」という意志をしっかりもつことが大切です。

足立 やる時はやる、休むときは休むメリハリが大事だと思います。

中川 僕が力を入れたのは、得意教科を伸ばすことです。あと、わからなかったら友達や先生に聞くことです。

中村 赤本を解いていたらしんどくなるけど、受験後の楽しみを思い浮かべて頑張るんです。しんどいことがあったら、「これが終わったらあれ食べる!」とか。私は受験が終わった後、友達と遊びに行ったりしました。

則末 入試直前になると息が詰まってくるけど、高校に入ったら部活でもエースを狙うぞという気持ちで受験を乗り切りました。

新面 僕は塾に行っていなかったんですけど、行ってなくてもついていけると思います。毎日しっかり時間をとって、赤本で間違えたところをチェックして、やり直して、基礎力をつけました。

足立 部活はレベルが高く、できないことが多過ぎて悲しいんですけど(笑)、完璧にしてる先輩を見てすごいなって思ったり、自分もできるようになりたいと思って頑張っています。

則末 体操は10年くらい続けています。先輩に負けない気持ちで頑張っています。

Q.最後に、中学生の皆さんに向けて洛西高校をアピールしてください!

中村 女子バレーボール部は現在計14人で活動しています。(笑)とても楽しくて優しい先輩がいるので是非入ってほしいです。

則末 中庭が綺麗なこと、図書館が充実していることです。

足立 落ち着いた環境で勉強できることです。何事も一生懸命にやる人が多い!

重盛 入るまでは「THE真面目」な人ばかりいると思っていました。でも、入学してみたら、クラスは活発で良い意味で楽しい!根は真面目で頑張る人が集まっていると思います。

新面 あいさつがしっかりできる。文化祭にライブがあったり中庭ライブもあったりして音楽とふれあえる時間が割とあるので楽しいです。

中川 勉強や部活動だけでなく、ボランティアや委員会や行事に力を入れていると思います。充実した生活が送れるので、是非来てほしいです!



Q.胸を張って、頑張っているといえるコトは?



中川 部活のバスケットボールです。高校ではレベルアップした練習を行っています、皆仲が良いから頑張れます。

新面 部活動と人とのコミュニケーションを頑張っています。4つのバンドに入っていて覚えることが多いので、ずっと練習しています。全く知らない人がいるバンドに入ったりもしてるのでコミュニケーション能力が磨かれています。

重盛 朝起きて30分でもいいので、勉強しようと思ってやっています。後は、授業中寝ないようにすると、ノートを工夫してとっています。

中村 バレーボールです。ポジションが高校から変わりました。だから練習を頑張っています。1, 2年生関係なくレギュラーに入れるので、チャンスを狙っています。

洛再 Links

発見
創造

探究型学習 洛再Links

「自分たちの生きる地域、社会を再発見し、再創造、再構築すること」を目指す。地域の魅力や課題を調べたり、フィールドワークや地域の行事に参加し、洛西地域と「つながる」活動に取り組みます。

堆肥づくり
プロジェクト



大蛇ヶ池公園
の清掃

主な取組例

- ◆竹と米ぬかと竹炭で「Links堆肥」を作る
- ◆「Links堆肥」を使ってひまわりを育てる
- ◆『ネイチャーパーク@らくさい新林池公園』に参加し、竹を使ったものづくりをする
- ◆卒業生を送る「竹イルミネーション」企画

▶ 洛再Linksに参加して



福島 華子さん
長岡第二中学校出身
(ESS部所属)

「洛再Links」には、洛西地域の催し事の運営スタッフや公園の清掃など様々な活動がありますが、私はよく公園の清掃に参加しています。

最近参加した大蛇ヶ池公園の清掃では草刈りをしました。私はその時自分が刈った草の量やきれいになっていく地面を見て達成感を感じたり、地域に貢献できる喜びを感じたりしました。また、この公園は私が小さい頃使っていた場所だったので、何年前前から清掃をして下さっていた方がいると考えると、感謝の気持ちで胸がいっぱいになりました。

「洛再Links」はただ地域のために活動するのではなく、活動を通して今までの自分を振り返ったり、将来の自分に繋げたりする機会となる、とても有意義な取組だと思います。

このように思う人が増えて、「洛再Links」の活動の幅も広がってほしいと思います。